

El Grupo espera reunir a 2.000 jóvenes en su fiesta 'White Party'

El evento será el 14 de junio y contará con djs, espectáculos aéreos, show led, globos, animación y comida

JANA SUÁREZ

GIJÓN. La etiqueta así lo requerirá: indumentaria blanca para asistir a la 'White Party' que el Grupo Covadonga organiza el 14 de junio, en la pista polideportiva, de nueve de la noche a una de la madrugada. «Será una noche especial para que nuestros jóvenes deportistas y todos sus amigos disfruten de un cierre de temporada diferente en un entorno seguro, saludable y sin alcohol», afirmó el presidente de la entidad, Joaquín Miranda, quien espera que esta cita «no solo sea un éxito, sino que también se convierta en una tradición como despedida de temporada y bienvenida del verano para nuestras 30 secciones y 3.400 deportistas».

La fiesta contará con los djs Dantu y Toni Canha en cabina, un espectáculo de performance de Pablo Méndez, acróbatas aéreos, animación, bailarines, show led, globos, iluminación e «incluirlá refresco y hotdog con la entrada». Y un atractivo más: «Solo adelante que habrá muchas sorpresas que convertirán esta noche en única, pero seguro que repetible,



Jóvenes grupistas, Joaquín Miranda, Ana Echenique y Paco García. ROMÁN

porque la gente va queriendo más», explicó Paco García, responsable de hostelería del club, gestionado por el grupo La Buena Vida-La Tonada. «La cafetería del Grupo permanecerá abierta durante toda la velada para que también puedan asistir las familias», informó Ana Echenique, vocal de la junta directiva.

Las entradas ya están a la venta para los socios a través de la web del Grupo o en centralita, con un coste de 12 euros. Cada persona socia mayor de 18 años podrá adquirir hasta dos entradas para no socios, hasta el 6 de ju-

nio. A partir de ese día, si el aforo de 2.000 personas lo permite, los no socios podrán adquirir las entradas para la fiesta con un coste de 18 euros.

Fundación Vinjoy

Por otra parte, el Grupo anunció ayer que con objeto de celebrar una asamblea general más accesible, inclusiva y comprometida, la Fundación Vinjoy colaborará a través de un servicio de interpretación en lengua de signos en el desarrollo de la sesión del lunes, 2 de junio. Hoy se firmará un convenio con la entidad.

Villoria anuncia mejoras en el centro social de San Andrés

J. S.

GIJÓN. «Me gusta conocer sobre el terreno los problemas reales de cada parroquia o barrio», comentó Gilberto Villoria, concejal de Infraestructuras Urbanas y Rurales, a EL COMERCIO tras su visita a San Andrés de los Tacones, donde se comprometió, tras

ver el estado del centro social, aquejado de una plaga de termitas, a llevar a cabo varias reformas.

«El estado de ventanas y puertas es deplorable, necesitamos otras nuevas. Asimismo, es urgente realizar una reforma de la cocina de espacio de encuentro», le demandó el presidente de la

asociación de vecinos de la parroquia, Bryan Calvo.

Badenes y arreglo de cunetas

Durante el encuentro, al que también asistió Ana García, aparejadora del servicio de Arquitectura y Mantenimiento, recorrieron varios accesos: el camín del Pandal y el camín vieyu de Serín. «En el Pandal necesitamos badenes que nos proporcionen seguridad para que los vehículos reduzcan la velocidad y en el de Serín el arreglo del pavimento y de las cunetas», concluyó Calvo.

La casa en derribo

JOSÉ MARCELINO GARCÍA



Truena la pala, y la casa, escenario que fue de mil vidas, se derrumbada con su edad. Derrumbamiento que abre a la intemperie salones y pasillos, alcobas antiguas con visillos en jirones, muebles de otra época, paredes, cuadros,

retratos... y el tiempo parado en sus relojes. Barco; ahora, desguazado vuelto al cielo como un galeón cargado de recuerdos. Casa de muñecas de la vida con música de pianos y espejos de moda años veinte.

Miradores entrecerrados con

su viento de calle, su viento del sur, su viento de plaza y tranvía. La casa derribada con las huellas que va dejando el tiempo en su intimidad profunda de novela familiar donde siempre había un viejo muriendo lentamente rodeado del coro familiar. Ventanas asomadas a las edades de 136 años de historia gijonesa. Fachada galdosiana con un trazado valiente y enrejado, que no es el enrejado andaluz, porque aquí, en Gijón, no hay amores de reja. Toda ella,

EN BREVE



Manolo González, Montserrat López y Henar Díez presentaron las Jornadas de Divulgación Científica 'Descifrando tu cerebro'. UCHA

DEL 2 AL 4 DE JUNIO

El cerebro, protagonista de las X Jornadas de Divulgación Científica

L. G. La Fundación Municipal de Cultura presentó ayer las X Jornadas de Divulgación Científica.

Bajo el título 'Descifrando tu cerebro', esta edición invita a explorar los misterios del órgano más complejo del cuerpo humano: el cerebro. Con un formato accesible y divulgativo, el ciclo reunirá del 2 al 4 de junio a algunas de las voces más destacadas de la neurociencia en España.



Toño Migoya, Jorge Pañeda, Patricia Riestra y Nicolás González, en la presentación del I Torneo de Ajedrez Pequeños Gigantes. L. G.

EL SÁBADO, EN EL NÁUTICO Torneo de ajedrez con un rey de 1,80 metros

L. G. Un ajedrez con un rey de 1,8 metros de alto y 220 kilos de peso recalará este sábado en Gijón en el marco del I Torneo de Ajedrez

Pequeños Gigantes. Cerca de 200 escolares se darán cita en el Náutico para competir con piezas de gran tamaño hechas todas ellas con neumáticos reciclados. «Animamos a todo el mundo a que se acerque a disfrutar del espectáculo», invitó el concejal de Deportes, Jorge Pañeda.

SOCIEDAD CULTURAL GESTO Los 'Catorce peldaños' de Leticia González

E. C. La escritora e ilustradora Leticia González presentó ayer su primer libro, 'Catorce peldaños de madera', en un acto organizado por la Sociedad Cultural Gesto en la Escuela de Comercio. La obra reúne 57 relatos sobre sus vivencias y reflexiones. La presentó Alberto Rodríguez.



Leticia González fue presentada por Alberto Rodríguez. ROMÁN

Peluquería Turrado. Mercaderías y tiendas de láminas, grabados, postales, portafolios y espejos... Y la Pensión 'Piñole' en el número 25.

La muerte es esa pala y ese mazo que cae y asusta, que siempre viene a matarnos algo y lo convierte en chatarra. Todo va cayendo (nosotros también) y formando con ello montones de pasado. Y yo he vuelto a pasar cerca. Y estoy ahora aquí, a pie de obra, con el edificio ya vencido, viendo cómo se riega el solar.

si, nos hablaba de ropa tendida, de chimeneas con el humo de las cocinas de carbón y gato, de que había visto pasar dinastías, hordas rojas y azules, entierros y procesiones, golfos de barrio, zabarceras en burro, mujeres de acera y calle cantando con arte y hambre su pescado acabado de pescar. Toda una galaxia de letreros: El Jazmín, la pescadería Europa, la librería Marte (con material escolar), La Natural (alimentos de régimen, dietética y belleza).